



Kleine Anfrage

Dr. Stefan Naas (Freie Demokraten) vom 19.09.2019

Öffentliche Vergabeverfahren – Teil 5

und

Antwort

Minister der Finanzen

Die Kleine Anfrage beantworte ich wie folgt:

Frage 1. Wie viele unterschiedliche Plattformen zur öffentlichen Auftragsvergabe gibt es im Land Hessen?

Im Land Hessen gibt es zwei Plattformen zur öffentlichen Auftragsvergabe.

Frage 2. Wie viele Wochen vergehen durchschnittlich vom Zeitpunkt der Ausschreibung bis zu dem Zeitpunkt der Vergabe öffentlicher Aufträge in Hessen?

Frage 3. Wie lange ist durchschnittlich der Zeitraum von der Auftragsvergabe durch das Land bis zum Beginn der Auftragsdurchführung?

Die Fragen 2 und 3 werden aufgrund des Sachzusammenhangs gemeinsam beantwortet.

Die zur Beantwortung der Fragen erforderlichen Daten der öffentlichen Vergabeverfahren von hessischen Dienststellen, die alle grundsätzlich Bedarfsstellen sein können, werden nicht zentral erfasst. Die durchschnittlichen Zeiträume sind für die gesamte Landesverwaltung mit vertretbarem Aufwand daher nicht ermittelbar. Exemplarisch wurden deshalb Ausschreibungen des Hessischen Ministeriums der Finanzen ausgewertet. Danach vergingen vom Zeitpunkt der Ausschreibung bis zum Zeitpunkt der Vergabe im Durchschnitt rund acht Wochen, bis zum Beginn der Auftragsdurchführung rund fünf Wochen. Aufgrund der unterschiedlichsten Erfordernisse in Bezug auf den Bedarf der hessischen Dienststellen, der unterschiedlichen vergaberechtlichen Verfahrensfristen und der jeweils herrschenden Marktbedingungen sind diese Angaben allerdings nicht repräsentativ.

Wiesbaden, 5. Februar 2020

Dr. Thomas Schäfer